

令和7年度 ミニスキルアップセミナー 事業報告

就職活動を検討している高校生向けに、ミニスキルアップセミナーを開催しました。

12月22日（月）	講義 「生活についてのイメージ」「雇用事例紹介」「働くことのイメージ」「ビジネスマナー」「模擬面接」
12月23日（火）	講義 「身近な人への仕事インタビュー」「作業体験」「働き続けるために」



■ 講義を終えて

『生活すること』『働くこと』の講義を終えた受講生から、「双方が密接に関係していることや自分自身のことを振り返る機会になった」という感想がありました。また、身近な方へインタビューした後のグループワークでは、「色々な職種があり、働き方も様々だ」「どんな職種でも相手のことを考えて働くなくてはいけない」「お給料をもらうためには責任感を持つことも大切だ」という意見がありました。

作業体験では、事務系（PC入力、事務補助）、作業系（ハンギング、ピッキング）の体験を行いました。受講生からは、「学校では体験できることだったので今後のためになった」「口頭指示だけより視覚的支援がある方がより作業がしやすいことがわかった」等様々な気づきがありました。

面接ロールプレイでは、他の受講者から良かった点が幾つも挙がりました。面接ロールプレイ前のビジネスマナーの講義を真面目に受講し、挨拶や返事、姿勢など講義内容を実践に移そうとする姿がとても印象的でした。

■ セミナーを終えて

5名の参加者が2日間のセミナーに参加しました。初日は緊張していた表情が少しずつ和らぎ、2日目には、受講生全員が自ら拳手して意見を述べた姿が印象的でした。参加者の中には、まだ就労について具体的にイメージできていない方もいる中、グループワークで参加者同士の意見を聞くことで、わからないことは素直に質問する、人に頼る、相談することが大切だと考え方の幅が広がり、今後の就職活動に役に立ったという意見を頂いたことは開催してよかったと思えました。

引き続き、学校や関係機関を通してサポートしていきたいと考えています。

スキルアップセミナー担当者一同

今回は、高校向けのスキルアップセミナーで5名の方が参加されました。次回は、今年2月に大学生や第2新卒者を対象に行う予定です。次回受講の方々にお会いできるのを楽しみにしています。